

«Dramatismo excesivo». Así, con dos palabras, define Santi Cazorla todo lo que se está viviendo alrededor del Oviedo, exigido por tierra, mar, aire, desde dentro de la casa azul y desde fuera. La sensación es que no vale casi nada y que se confunde el elevar el nivel de exigencia tras lograr enterrar el cantar de los 50 puntos que se impuso en su momento con el tener que hacer lo que nadie ha logrado todavía: subir como campeón en abril y, encima, dando espectáculo (del bueno). En frío, el punto sumado ante el Elche es aceptable ya que permitirá a los carbayones seguir una jornada más



en play-off pase lo que pase en los partidos que restan. También debería darse por bueno si se analiza lo sucedido, ya que los ilicitanos hicieron MVP a Escardell. Y eso que el Oviedo pudo llevarse los tres puntos si el palo no escupe un tiro de Alemão, enfrentado últimamente con la puntería y la buena suerte. Pero, lo dicho, la exigencia es máxima y ya no vale con vivir en promoción: se quiere más, más y más. El día en el estadio azul empezó y terminó con Cazorla como protagonista. El de Llanera ya tiene el palco de honor a su nombre y su primer gol en el Tartere con la camiseta de

su vida. Por cierto, gracias a un penalti que si se pita en contra habría provocado más de un cabreo y algún que otro intento de bombardear con drones los domicilios del equipo arbitral. Las risas y las lágrimas con los arbitrajes se suelen equilibrar a final de curso. Lo importante es que los azules lo tienen todo en su mano en los once partidos que les restan. El próximo sábado, visita al Nuevo Los Cármenes. Espera el Granada, que es uno de los perseguidores del Oviedín. Los pesimistas apuestan a que los de Calleja saldrán esa jornada del play-off. Los optimistas creen que hay posibilidades de darles

un susto a los andaluces y poner tierra de por medio con ellos. Se verá si lo que ocurre convence a alguien. Mientras, en la otra orilla del Poto-mac la familia orlegiana ya mueve sus hilos para renovar a Albés. Todo ello a pesar de los resultados regulares. En este mundo todo es posible. Tanto como ver una entrevista a Jorge «Ilegal» Martínez a doble página en un conocidísimo diario deportivo nacional. Vamos, lo que viene siendo que el rock ha muerto y ya no quedan punkis en Londres. Pero con lo que hay tampoco nos vamos a poner muy exigentes, ¿oyistí, güey? ■

## HOCKEY PATINES | OK Liga

# El Telecable, ante un choque clave para el título

El equipo gijonés visita al Fraga aragonés, uno de los principales rivales de las asturianas en la Liga y actual campeón de la Copa de Europa

MARÍA RENDUELES  
Gijón

El Telecable afronta esta tarde a partir de las 13.00 horas un duelo clave en su lucha por el título de la OK Liga. Las gijonesas visitan la pista del C.P. Esneca Fraga, actual campeón de la Copa de Europa y uno de los equipos más en forma de la competición.

El equipo aragonés ocupa la tercera plaza de la clasificación, empatado a puntos con el segundo, lo que demuestra la solidez de su rendimiento a lo largo de la temporada. Además, el Fraga cuenta en sus filas con tres exjugadoras del Telecable: Rebeca González, María Sanjurjo y la argentina Julieta Fernández, quien se ha convertido en la máxima goleadora del equipo con 21 tantos. La presencia de estas jugadoras, que conocen bien la dinámica del Telecable, añade una motivación extra para el equipo local.



Sara Rocés, durante un partido.

Las gijonesas, líderes de la competición, viajan con la intención de lograr su primera victoria en la pista del C.P. Esneca, un terreno históricamente complicado para ellas. A pesar de que algunas jugadoras arrastran molestias físicas, el equipo mantiene intacta la ilusión y el deseo de conseguir un triunfo que fortalezca sus aspiraciones al título y que les permita seguir siendo las favoritas para la conquista del campeonato.

El encuentro no solo será importante para mantener el liderazgo, sino también para consolidar la moral del equipo de cara a lo que resta de la temporada. Las jugadoras del Telecable se han preparado a conciencia para este partido, conscientes de la exigencia que implica enfrentarse a uno de los clubes más competitivos de la OK Liga.

El encuentro será dirigido por el colegiado Iván González González, con Toni Medina Escart en la mesa de cronometradores. ■

## BALONCESTO

### El Círculo Gijón busca la décima victoria consecutiva ante un Chantada herido

El Círculo Gijón buscará este sábado su décima victoria consecutiva en la competición ante el Chantada, un equipo que, pese a su mala racha, sigue siendo uno de los más potentes del torneo. El encuentro se disputará a las 18.30 en el polideportivo municipal de Chantada. Nacho Galán, técnico de los gijoneses, advierte de que la necesidad del rival lo convierte en un adversario aún más peligroso. «Enfrentarse a un león herido siempre es complicado», señala Galán. Por otro lado, la Universidad de Oviedo jugará en casa frente al Calvo Basket Xiria a las 19.00 en el polideportivo Universitario de Oviedo (CAU), mientras que en baloncesto femenino el ADBA se enfrentará al Cortegada en el Complejo Deportivo de Avilés a las 20.00. M. G-R.

## FÓRMULA 1

### Alonso muestra solidez en los libres de Australia

El asturiano se centra en el ritmo de carrera y la gestión de neumáticos de cara al domingo

El piloto asturiano Fernando Alonso concluyó en la decimotercera posición en la segunda sesión de entrenamientos libres del Gran Premio de Australia, una jornada en la que, a pesar de no figurar en los puestos de cabeza, el rendimiento del monoplaza verde dejó buenas sensaciones de cara a la carrera del domingo. Alonso, que afronta su segundo año con Aston Martin, se encontró con problemas de tráfico en su vuelta rápida, lo que le impidió marcar un tiempo más competitivo. En una jornada donde los McLaren y Ferrari fueron los protagonistas, Aston Martin se centró en evaluar su ritmo de carrera, un aspecto clave en un circuito como Albert Park, donde la degradación de los neumáticos suele jugar un papel determinante. «El coche ha respondido bien en las tandas largas, que es lo importante de cara a la carrera. No hemos podido exprimir el potencial en la vuelta rápida, pero estamos en la pelea», comentó Alonso al término de la sesión. El Gran Premio de Australia se perfila como una prueba de resistencia y estrategia, donde Alonso buscará maximizar el potencial de su monoplaza y comenzar la temporada sumando puntos para Aston Martin. M. G-R | EUROPA PRESS

## BALONMANO

### El Vetusta recibe a La Robla, y Atlético y Royal juegan fuera

Durante la jornada de hoy, en Primera Nacional, el Vetusta se enfrentará a La Robla a las 18.00 horas en el Florida Arena. El equipo local ocupa la quinta posición en la clasificación. Por su parte, el Horizontale Atlético, que se encuentra en el cuarto puesto, visitará al Torrelavega en un partido que se disputará a las 19.30 en el pabellón Vicente Trueba. El Royal Premium, ubicado en la sexta posición, jugará como visitante contra el Salamanca a las 19.30 en el Polideportivo Río Torres. MARÍA RENDUELES

## PIRAGÜISMO | Elecciones a la Federación Española

### El asturiano Hernanz, reelegido como presidente por 60 votos a 13

La Asamblea General Extraordinaria de la Real Federación Española de Piragüismo voto ayer la reelección del asturiano Javier Hernanz Agüeria como presidente de la citada Nacional para el que será su segundo ciclo olímpico, en esta oportunidad con 60 sufragios a su favor y trece en contra. La cita tuvo lugar en Hotel Barceló Sevilla, cumpliendo con la resolución emitida el pasado 7 de febrero por el TAD en la que estimó, parcialmente, el recurso presentado por José Alfredo Bea García, presidente de la Federación Gallega de Piragüismo, contra la Resolución de la Junta Electoral de esta Federación de fecha 25 de enero de 2025, por la cual se proclamaba a Hernanz como presidente. J. M. CARBAJAL

## VOLEIBOL

### Jornada vital para Oviedo y el Grupo Covadonga

El Club Voleibol Oviedo se enfrentará al Arona hoy a las 17.00 horas en el polideportivo de Colloto, en un partido clave para sus aspiraciones. Por su parte, el Grupo Covadonga juega a domicilio contra el Extremadura a las 18.00 horas.